



つき組だよい

寒さが一段と身に染みるこの季節。冬を感じながら日々遊びを楽しんでいるつき組です！

さて、早いものでつきぐみでの生活も残り約2ヶ月となりました。進級したばかりの4月と比べると、できることも増え、子どもたちの「できた！」と嬉しそうな顔にこちらも嬉しくなります♪進級に向け期待をもてるよう乳児クラスという雰囲気から一歩二歩と進み、少しずつ幼児クラスへと心も身体も移っていくつきぐみの子どもたちと、まだまだ一緒に楽しく過ごしていきたい



丁寧な暮らし



働く車は僕にお任せ



最後まで粘るよ



おしゃれ番長



ちゃめっけたっぷり



リズム感抜群



パズルは私にお任せ

クール男子



劇団あおぞら



手洗いの後は、おにぎり作って待っててね“と声をかけています。
何かな？梅かな？お魚かな？なんて言いながら待っています！



コミュ力達人



虫博士



何事も慌てない落ち着き

優男

優男

お着替え頑張る！

最近のつきぐみは、長袖がひっくり返らないように袖を引っ張って脱ぐ練習をしています！できると「見て！」「できた！」と嬉しそうに声をかけてくれます。



ブロックの魔術師

恐竜博士



スマイルお届けします



つき組マネージャー

美脚男子



ひょうきん男子



♥泣いてるお友だちがいるとすぐに駆け寄り頭をなでなで・・
ティッシュも持ってきててくれます♥

♥パズルを出すと女の子は大興奮！

男の子はくるま遊びやブロックに夢中です♪

♥「並ぶよ～」の声かけをする前から
担任が定位置につくと勘違いして集まりがち！